



PERIÓDICO



PAGINA

FECHA

02/06/2022

SECCIÓN

LEGISLATIVO



## Impulsar inversión

El diputado federal Jorge Llaven Abarca sostuvo una reunión de trabajo con empresarios en San Cristobal de Las Casas, en la cual escuchó sus propuestas e inquietudes para diseñar una agenda legislativa que contribuya a impulsar la reactivación económica en Chiapas.

En su intervención, Llaven Abarca expresó que es fundamental trabajar en unidad para obtener mejores resultados en beneficio de todos los sectores de la sociedad.

<https://diariodechiapas.com/metropoli/impulsar-inversion/>